

El chico de las manzanas

Antonia Águila

Hace un tiempo que veo a un chico volando en una escoba de palo y paja sin embargo no he podido acercarme a él.

Hoy estaba leyendo mi libro favorito por quinta vez bajo un manzano, de repente escucho un ruido y después a alguien decir “que lindas se ven las manzanas hoy, ¿cierto pequeño gorrión?” el gorrión respondió “pio pio”. En ese momento me percate, mire hacia arriba y vi la manzana más roja del mundo.

Decidí asomarme para poder verlo mejor, me asomé por un lado del árbol, pero ¿me vio?

Después de unos minutos escucho “que interesante, ¿cómo se llama el libro? me gustaría leerlo completo”. Me sorprendí tanto que creí que me desmayaría.

Miré hacia arriba y lo vi, sentado en la rama más baja del árbol observándome.

De repente se da la vuelta en la rama y queda de cabeza y me dice “hola, como estas” le respondí “b-bien y-y tu” y me responde “bien gracias” con una

enorme sonrisa en su rostro “¿cómo se llama el libro?” “f-fairy oak” (libro de verdad sobre unas gemelas que son brujas) le respondí.

“Oye no deberías volver a tu casa? ya es muy tarde” mire a los lados y me di cuenta de que estaba atardeciendo “oh cierto debería volver, mi mama se va a preocupar” mientras me alejaba lo escuche decir “mañana estaré aquí de nuevo como a las cinco, por si me quieres encontrar” me di la vuelta y le sonreí y él me sonrió de vuelta.

Al volver a mi casa tome once, me bañe y me acosté esperando la mañana para volver a verlo.

Todos los días nos juntamos a las cinco y media a leer el libro y cada semana empezábamos un libro nuevo y todos los días un poco antes de empezar a leer el libro lo ayudaba a recoger manzanas de las ramas bajas.

Ayer me pregunto si podía ir a su casa a ayudarle a cocinar algo, le pregunté a mi mama y me dijo que sí. Ya no veo la hora de conocer su casa y ayudarle a cocinar.

“Hola!, qué bueno que llegaste” me dijo “si, no veía la hora de llegar ... oye y que vamos a cocinar” le respondí

Y él dijo:

! UNA TARTA DE MANZANA ¡